



León, 4 de diciembre de 2014

El PSOE critica la improvisación continua del concejal de Cultura con el Auditorio

- **Evelia Fernández apunta que no valen argucias como respuesta tras la petición de información contable cursada por el Grupo Socialista**
- **El PSOE recuerda las subvenciones para el Calderón y el Delibes frente a la venta del Emperador y el deterioro de la actividad del Auditorio**

El PSOE critica la improvisación continua del concejal de Cultura en la gestión del Auditorio que ha perjudicado gravemente al centro municipal, reduciendo el número de usuarios y los ingresos.

La concejala Evelia Fernández realiza estas declaraciones tras el anuncio por sorpresa de la puesta en marcha de un sistema propio de venta de entradas para el Auditorio tras la petición de información contable sobre las entradas e ingresos realizada la pasada semana por el Grupo Municipal Socialista.

“El concejal de Cultura funciona a impulsos, pero la única realidad es que el sistema telemático de venta de entradas no ha funcionado en toda la legislatura de forma correcta, en detrimento de los ingresos del centro. Se externalizó con sobrecoste para los usuarios, se adjudicó a una empresa y se tuvo que recuperar. De nuevo se adjudicó hace meses y ni se ha formalizado el contrato. Una cadena de despropósitos con dos perjudicados: el Auditorio y los leoneses”, recuerda Evelia Fernández.



Para el Grupo Municipal Socialista la iniciativa anunciada ahora no es más que un brindis al sol de los muchos que efectúa este concejal que, por ejemplo, anunció hace meses la creación de un premio tecnológico para suplir al González de Lama que no ha convocado en cuatro años. "Nunca se supo más", recalca Evelia Fernández. "Se trata de un brindis al sol y una nueva improvisación porque el pasado mes de septiembre el concejal anunció la re-adjudicación del servicio de gestión y venta de entradas a la empresa calificada en segundo lugar en el concurso y ahora, tres meses después, rectifica cerrando en vacío esa adjudicación", recalca Evelia Fernández.

"Ahora bien, nos gustaría que de verdad se pudiera ejecutar esa aplicación informática para la venta de entradas, pero el hecho de que no haya sido capaz ni de actualizar la página web para informar de las cancelaciones, no lleva a dudar de su capacidad", subraya Fernández.

La edil socialista teme que esta respuesta no sea más que una argucia a la petición de datos económicos formalizada por el PSOE hace solo unos días y a la que aún no se ha dado respuesta. "Esta respuesta en forma de cortina de humo futurable no nos vale. Lo único que nos sirve es un completo informe y un proyecto de futuro para el Auditorio que impida cancelaciones, amplíe las actividades, rentabilice el centro municipal, optimice las instalaciones e incremente los ingresos", subraya.

Fernández recuerda asimismo la necesidad de pedir apoyo a la Junta de Castilla y León para hacer funcionar el Auditorio, tan diezmado en esta legislatura. "Cuando el teatro Calderón y el Auditorio Miguel Delibes de Valladolid se benefician de las ayudas de la Junta, a León no viene ni la Orquesta de Castilla y León a actuar, y el teatro Emperador se ha puesto a la venta. Y esto hay que agradecérselo solo al PP", recalca la concejala del PSOE.